
Procès verbal de réunion du Comité de Direction

FFM LA ROMAINE

15 février 2024

Sur convocation de la Présidente du club, le comité directeur s’est réuni le 15 février 2024 dans les
locaux du club, à Maizières.

Liste des membres :

Présents :
— Lucie SOMMER, présidente ;
— Bertrand NORMAND, vice-président ;
— Christelle Tourneret : trésorière.
— Éric MATUSALEM, trésorier adjoint ;
— Jérôme SALVI, secrétaire adjoint ;
— Jordan BIDEAUX ;
— Andy BODEZ ;
— Élodie JACQUINOT.

Excusés :
— Anne-Sophie MARCHANDOT ;
— Dorian MATUSALEM ;
— Yohan TARBY ;
— Jérôme CLADE ;
— Sandra OUDIN ;

Absent :
— Yvan ROGNON.

L’ensemble des dirigeants a été invité pour cette deuxième réunion de l’année 2024 pour préparer les
tournois et les évènements festifs de fin de saison. Le quorum du tiers des membres du comité de
direction étant atteint, les délibérations peuvent commencer.

Ordre du jour :

1. Bilan des tournois de fin de saison par catégorie ;

2. Préparation du repas dansant ;

3. Inauguration du club-house et 10 ans du club ;

4. Questions diverses.

Le secrétaire de séance est Jérôme SALVI. La séance débute à 19H45.

1. Tournois de fin de saison

— Tournoi du RC Vesoul : inscription des U11G (25 février) ;
— Festifoot : équipes U13F (6/04), U9 (20/04) et U7 (27/04) ;
— Racing Cup (29-30 juin) : inscription des U11G et U13G avec nuit au camping. Le FC Chabeuil,

club partenaire pour l’opération "Puissance Foot" et que le FFM souhaitait inviter ne pourra pas
être présent ;

— Tournoi de l’UC Champlitte : inscription des U11F (juin) ;
— Journée Nationale des Débutants : U7 (8 juin à Vesoul) ;
— Tournoi des Petits Princes : inscriptions des U9 et U11F et G (Melisey, 16 juin) ;
— Tournoi du FC 4 Rivières : U11 G (22 juin, Dampierre sur Salon).

2. Repas dansant du club

Le menu proposé pour le repas est pommes de terre/saucisse/cancoillotte. Ce type de menu évite
d’avoir recours à un traiteur et de devoir l’annuler en cas de manque de participation. Le prix sera de
20 e pour les adultes et de 12 e pour les enfants. La dépense pour la musique et l’animation est très
élevée et limite énormément le retour sur investissement. Jordan et Lucie se propose de contacter des
connaissances pour animer le repas dansant.

La date retenue est le 6 avril. Éric a déjà réservé la salle des fêtes de Maizières.
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3. Inauguration du club-house et 10 ans du club

— La date retenue pour l’inauguration du club-house à Maizières est le samedi 4 mai 12H après un
plateau U9 (10H) ;

— L’anniversaire du club aurait lieu le 6 juillet : merci de bloquer cette date dans vos agendas car
l’investissement de tous est nécessaire pour que cet évènement festif mais important pour
l’image du club soit une réussite.
Bertrand se renseigne pour organiser un match de gala entre les équipes de France des pompiers
et de la gendarmerie. Il faut réfléchir à un ensemble d’activité payantes ou non autour de cet évè-
nement (radar, challenge crossbar, foodtruck, vente et/ou cadeau d’objets publicitaires à l’image
du club).

4. Questions diverses

— La bouche d’aération du gymnase de Fretigney est tombée, les fixations sont trop légères. Le
problème a été remonté à la mairie.

— Si le temps se maintient, la reprise des entraînements en extérieur est envisageable pendant les
vacances de février.

— Dans le cadre du projet « Correspondance Puissance Foot » de la FFF, une partie des U11G et
U13G a déjà reçu une lettre de leur correspondant du FC Chabeuil (Drôme). Il est souhaitable
qu’ils leur répondent pour la semaine de la rentrée. Merci aux coachs concernés de relancer
l’information auprès des parents.

— Les 2 jeux de maillots et les ballons offerts par le club aux enfant de l’école primaire de Grand-
Popo (Bénin) sont bien arrivés à destination via l’ONG « Espoir Benin 70 ».

— L’AJA remercie et félicite les enfants de La Romaine pour leur comportement lors du match
Auxerre-Angers de Ligue 2 où ils avaient officié comme ramasseurs de balles ou « escort kid ».
À la demande de l’AJA, Bertrand ira le 22 mars présenter le club, ses actions et ses trophées
Philippe Seguin aux partenaires du club professionnel.

L’ordre du jour étant épuisé et, en l’absence de questions diverses, la séance est levée à 21H30.

Fait à Bonnevent, le 16 février 2024.

La présidente
L. SOMMER

Le secrétaire de séance
J. SALVI
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